



Fabriqué en Chine  
Made in China

C1800E-F70d

BABYLISS SART  
99 Avenue Aristide Briand  
92100 Montrouge  
France

[www.babyliss.com](http://www.babyliss.com)  
FAC 2019/07

## FRANÇAIS

Consultez au préalable les consignes de sécurité.

**IMPORTANT!** Cet appareil n'est pas conçu pour être utilisé sur des cheveux très longs et ne devrait pas être utilisé sur une longueur de cheveux rebondissant sous la poitrine. Cet appareil atteint des températures élevées et ne convient pas à une utilisation sur des extensions en cheveux synthétiques ou naturels.

### HOW TO USE

**WARNING!** Take care whilst the appliance is emitting steam, avoid the steam and the hot surface of the appliance coming into direct contact with the skin in particular the eyes, ears, face and neck as may cause discomfort.

**ATTENTION!** N'en émettant de la vapeur, cet appareil peut causer des brûlures si l'il est utilisé trop près de la peau, du cuir chevelu ou des yeux, ou s'il est mal utilisé. Pour réduire le risque de contact avec de l'eau brûlante provenant de la vapeur, testez l'appareil dans un endroit où il n'y a pas de danger pour le corps. Veiller à ce que la surface chaude de l'appareil n'étre pas en contact direct avec la peau, et en particulier les yeux, les oreilles, le visage et le cou.

- Avant de brancher l'appareil, s'il vous souhaitez utiliser le réglage Coiffage, remplissez le compartiment à eau avec de l'eau distillée. (Voir Remplissage du compartiment à eau.)

**Remarque :** Même si le réglage Coiffage n'est pas utilisé, laissez le compartiment à eau en place.

- Combre through to remove any tangles and divide the hair into sections no bigger than 3cm wide, ready for styling.

- Assurez-vous d'avoir les cheveux propres, secs et exemptes de shampooing sec, laque, mousse, etc, pourriez déranger et autres produits coiffants.

- Peignez vos cheveux pour supprimer tout noeud et séparez vos cheveux en mèches ne dépassant pas 3 cm de largeur.

- Pour utiliser l'appareil, ajustez l'interrupteur de température sur le réglage de chaleur adapté à votre type de cheveux. Le voyant lumineux clignote jusqu'à ce que la température sélectionnée soit atteinte. Une fois la température atteinte, le voyant brille en continu.

- Pour utiliser le réglage Coiffage, faites glisser l'interrupteur sur la position **0**. Vous pouvez également désactiver le réglage Coiffage en faisant glisser l'interrupteur sur la position **0** (arrêt). **Remarque :** Attendez toujours que l'appareil chauffe complètement avant d'activer le réglage Coiffage.

- Sélectionnez le réglage de minuterie préféré (0, 10 ou 12) et le réglage du sens de la boulle préféré (L ou R).

- Insérez l'appareil dans l'appareil avec la partie ouverte de la chambre à boules tournée vers la partie. Puis les cheveux plus longs, insérez l'appareil plus bas sur la moitié de cheveux pour assurer une aspiration efficace des cheveux dans la chambre. La moitié de cheveux doit être tirée et placée au centre de l'appareil, entre les poignées.

**Attention !** En cas de mauvaise utilisation de l'appareil, il est possible qu'un léger entonnoir se produise. En cas d'entonnoir, éteignez l'appareil et cessez de tirer sur les poignées jusqu'à ce qu'ils soient complètement sortis de la chambre à boules.

- Si l'appareil ne fonctionne pas, arrêtez l'entonnoir et débranchez-le de la prise.

- Maintenez l'appareil en position et fermez les cheveux aspirés dans la chambre à boules.

- Continuez à maintenir les poignées jusqu'à ce que l'appareil émette 4 bips rapides successifs indiquant que la température est atteinte.

**Remarque :** Si le réglage audio est désactivé (en position 0+), l'appareil n'émet aucun bip.

- Relâchez légèrement les poignées et éloignez doucement l'appareil de votre tête pour révéler la boule.

- Laissez refroidir la boule avant de la coiffer.

- Répétez l'opération pour chaque moitié de cheveux.

- Après utilisation, faites coulisser l'interrupteur de température sur la position **0+** afin d'éteindre l'appareil et débranchez-le.

- Laissez l'appareil refroidir avant de le ranger.

### REMPILLAGE DU COMPARTIMENT À EAU

- Vérifiez que l'appareil est étanché et débranchez-lors du retrait, du remplissage et de l'installation du compartiment à eau. Retirez toujours complètement le compartiment à eau de l'appareil avant de le remplir d'eau distillée.

- Poussez la patte située sur le côté du compartiment à eau vers le haut pour le déverrouiller. Glissez doucement le compartiment hors de sa position pour le retirer complètement de l'appareil.

- Placez le joint en caoutchouc à la base du compartiment à eau et remplissez-le d'eau distillée dans la grande ouverture. Fermez le couvercle et remettez le joint en caoutchouc.

- Remettez en place le joint en caoutchouc en vous assurant qu'il est complètement étanche et que l'eau ne peut pas s'échapper.

- Remettez le compartiment à eau en place sur l'appareil. Lors de sa remise en place, le compartiment à eau émet un clic pour indiquer qu'il est solidement verrouillé.

- Assurez-vous que vos mains et l'extérieur du compartiment sont complètement secs avant d'utiliser l'appareil.

### Réglages de chaleur

Si vous avez des cheveux délicats, froids, décolorés ou colorés, utilisez les réglages de chaleur plus doux. Utilisez les réglages de chaleur plus élevés. On conseille de toujours effectuer un test de la première utilisation pour s'assurer d'utiliser la température correcte sur le type de cheveux. Commencez par le réglage le plus bas, puis augmentez la température jusqu'à obtenir le résultat souhaité.

Voir un guide des réglages de température :

0 = ARRÊT

I = 190 °C

II = 210 °C

III = 230 °C

### Réglage de la minuterie

Il existe 3 réglages de minuterie avec bip. Les différents réglages peuvent être utilisés pour obtenir différents effets de bouches. Utilisez les réglages suivants comme guide :

Réglage 0 : Aucun bip (soyez particulièrement prudente!) lorsque vous utilisez ce réglage

Réglage 8 (18 secondes, 3 bip) pour les légères ondulations

Réglage 10 (10 secondes, 4 bip) pour des bouches douces

Réglage 12 (12 secondes, 5 bip) pour des bouches définies

### Réglage du sens de la bouteille

Utilisez les réglages du sens de la bouteille pour personnaliser votre coiffure. Utilisez les réglages comme guide :

L = Left (Gauche)

R = Right (Droite)

A = Auto (se sens change après chaque bouteille)

### Arrêt automatique

Cet appareil a une fonction d'arrêt automatique pour plus de sécurité. Si l'appareil reste allumé en continu pendant plus de 60 minutes, il s'éteindra automatiquement. Si vous souhaitez continuer à utiliser l'appareil au-delà de ce temps, il vous suffit de coulisser l'interrupteur de température sur le réglage **0+**, puis de positionner l'interrupteur sur le réglage de chaleur adapté à votre type de cheveux afin d'allumer l'appareil.

### Mode Veille

Cet appareil a une fonction de mode veille automatique. Si l'appareil reste inutilisé pendant plus de 20 minutes, la température baisse automatiquement à environ 150 °C. Si vous souhaitez continuer à utiliser l'appareil après ce laps de temps, il vous suffit de fermer puis d'ouvrir les poignées. Il reviendra alors au réglage de température que vous avez utilisé.

### NETTOYAGE ET ENTRETIEN

Il est très important d'utiliser l'outil de nettoyage fourni pour nettoyer régulièrement la chambre à bouteilles. Ceci permettra la production de produit et garantira que les bouteilles restent toujours parfaitement fermées.

- Veillez à stériliser, débranchez et laissez refroidir l'appareil.

- Humidifiez légèrement l'outil de nettoyage avec de l'eau tiède et un détergent doux et Reingungshulpmittel ou Seife.

- Insérez complètement l'outil dans la cavité de la chambre à bouteilles et tournez l'outil autour de celle-ci pour éliminer toute accumulation de produit.

- Assurez-vous que l'appareil a bien séché avant de le réutiliser.

- L'outil de nettoyage peut être utilisé plusieurs fois; il suffit de retirer les feuilles, de les rincer à l'eau chaude savonneuse et de les laisser sécher avant de les réutiliser.

**IMPORTANT !** Ne plongez pas l'outil dans l'eau.

Pour garder votre appareil dans le meilleur état possible, veuillez respecter les consignes ci-dessous :

- N'enroulez pas le cordon autour de l'appareil ; laissez-le plutôt sur le côté de l'appareil.

- N'utilisez pas l'appareil en tirant sur le cordon d'alimentation.

- Débranchez-le toujours après utilisation.

## ENGLISH

Read the safety instructions first.

**IMPORTANT!** This styler is not designed for use on very long hair and should not be used for hair that is longer than the bust. This styler reaches high temperatures and is not suitable for either synthetic or real hair extensions.

### HOW TO USE

**WARNING!** Whilst the appliance is emitting steam, avoid the steam and the hot surface of the appliance coming into direct contact with the skin in particular the eyes, ears, face and neck as may cause discomfort.

**ATTENTION!** In emitting the vapour, this appliance may cause burns if used near the eyes, ears, face and neck or if it is not used correctly. To reduce the risk of contact with hot water from the steam compartment, fill up the steam compartment with distilled water. (See Filling the Water Compartment.) Please note: Even if the setting is not being used, leave the water compartment in place.

- When using the steam compartment, turn off the steam compartment and leave the water compartment in place.

- Ensure the hair is clean, dry and free of dry shampoo, hairspray, mouse, spray wax, styling dust and all other styling products.

- Turn the temperature switch to the heat setting suitable for your hair type to turn the appliance on. The indicator light will flash until the selected temperature has been reached. Once the temperature has been reached, the indicator light will remain lit.

- Turn the temperature switch to the on position to turn the steam compartment off.

- Turn the temperature switch to the 0-FF position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

- Turn the temperature switch to the 0 position to turn the steam compartment off. Please note: Always wait for the steam compartment to cool down before using again.

SVENSKA

**läkerhetsanvisningarna innan du börjar.**

4

**VIKTIG!** Denna stylar är inte konstruerad för användning på mycket långt hår och ska inte användas på hår som går längre ner än till brösten. Denna stylar uppnår höga temperaturer och är inte lämplig för användning på syntetiska eller äkta hårflörlängningar.

1

**Äkerhetsanvisningarna innan du börjar.** Les sikkerhetsanvisningene før bruk.

**VIKTIG!** Denne stylen er ikke designet for bruk på veldig langt hår og bør ikke brukes på hårlock som rekker lengre enn til brystet. Denne styleren blir svært varm og er ikke egnet for bruk på verken syntetisk eller ekte løshår.

## A

**SÄKERHETSSANVISNINGARNA INNAN DU BÖJR.**

**IGT!** Denna stylär är inte konstruerad för användning på mycket långt hår och ska inte användas på hår som går längre ner än till bröstet. Denna stylär uppnår höga temperaturer och är inte lämplig för användning på syntetiska eller äkta hårflörlängningar.

Page 1

**VIKTIG!** Denna styler är inte konstruerad för användning på mycket långt hår och ska inte tas på här som går längre ner än till brösten. Denna styler uppnår höga temperaturer och är inte lämplig för användning på syntetiska eller äkta hårförslängningar.

**Figure 1.** The two panels of the visual search task.

**VIKTIG!** Denna styler är inte konstruerad för användning på mycket långt hår och ska inte tas på här som går längre ner än till brösten. Denna styler uppnår höga temperaturer och är inte lämplig för användning på syntetiska eller äkta hårförslängningar.

ССКИЙ

**VIKTIG!** Denna styler är inte konstruerad för användning på mycket långt hår och ska inte tas på här som går längre ner än till brösten. Denna styler uppnår höga temperaturer och är inte lämplig för användning på syntetiska eller äkta hårförslängningar.

# TÜRKÇE

**VIKTIG!** Denna styler är inte konstruerad för användning på mycket långt hår och ska inte tas på här som går längre ner än till brösten. Denna styler uppnår höga temperaturer och är inte lämplig för användning på syntetiska eller äkta hårförslängningar.